



X Seguir a @ContraReplicaMX

## Proponen crear juzgados especializados en violencia familiar

**Nación** domingo 24 de marzo de 2024 -

Claudia Bolaños

La diputada Nélide Ivonne Sabrina Díaz Tejeda (PRI) presentó una iniciativa que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, para la creación y funcionamiento de juzgados especializados en violencia familiar.

La propuesta señala que el Consejo de la Judicatura Federal podrá crear, mediante acuerdo, órganos jurisdiccionales especializados en Violencia Familiar para que ejerzan dicha función, siempre que cuenten con la formación, capacitación y especialización necesarias para tal efecto.

Para que el Estado cumpla su función de suministrar los servicios especializados apropiados para la atención necesaria a la mujer que sufre violencia, la iniciativa establece que los jueces especializados en violencia familiar tendrán competencia mixta, por lo que conocerán de las materias familiar y penal, con las facultades y atribuciones que la legislación aplicable les confiere.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Proponen-crear-juzgados-especializados-en-violencia-familiar-202424318>

[LÍNEA POLÍTICA, EDOMEX](#); [TALLA POLÍTICA, EDOMEX](#)